

# *Díaz-Canel: La nueva Constitución es obra de todos*



La Habana, 6 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó hoy en su cuenta Twitter, que la nueva Constitución de la República es obra del pueblo y llamó a ratificarla en el referendo del próximo 24 de febrero.

Díaz Canel escribió, La nueva #Constitución ya está en nuestros periódicos, en nuestras redes sociales, en nuestras manos. Es la obra de todos. Por ella votaremos Sí el 24 de febrero. #YoVotoSí #NosotrosVotamosSí #SomosCuba #SomosContinuidad

En otro tuit, el jefe de Estado recordó las palabras del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), cuando habló sobre el protagonismo del pueblo.

De las palabras de Fidel al pueblo de Santa Clara, el 6 de enero de 1959: ¿Por qué no he de creer que el pueblo sea el mejor gobernante, si creí 'cuando nadie lo creía' que el pueblo era el mejor guerrero?, refirió en el mensaje.

La víspera, el grupo empresarial Correos de Cuba informó que en los próximos días se pondrá a la venta la nueva Constitución de la República, aprobada recientemente en la Asamblea Nacional del Poder Popular.

El documento estará disponible en unidades y estancos de prensa pertenecientes a dicha institución.

Además, tendrá formato de tabloide de 16 páginas y se comercializará mediante la red postal al precio de un peso en moneda nacional.

En su segundo período ordinario de sesiones, la Asamblea Nacional del Poder Popular convocó para el domingo 24 de febrero a un referendo en el cual los ciudadanos ratificarán o no la Carta Magna aprobada en la plenaria del órgano legislativo.

Antes de la convocatoria, los diputados presentes en el segundo período ordinario de la IX Legislatura, apoyaron el texto, enriquecido con la opinión del pueblo en más de 133 mil reuniones. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180374-diaz-canel-la-nueva-constitucion-es-obra-de-todos>



**Radio Habana Cuba**